

こくぶんじし

ファミポ通信

Vol. 20

2017年1月発行

あけましておめでとうございます



皆様には一つがなく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、去年は熊本地震や岩手県の台風直撃による大水害など大きな災害に見舞われ、皆様のご家族やご友人にも被害にあわれた方がいらっしゃるのではないのでしょうか。被害にあわれた方のご冥福をお祈りするとともに、いまだ避難所等での生活を余儀なくされている方々へお見舞い申し上げます。

今年は丁酉（ひのととり）です。夜明け方、丑の刻（午前2時頃）に鳴くのを「一番鶏」といい、元旦の鶏の第一声を「初鶏」というそうです。

毎年、元旦には早起きして初日の出の写真を撮っていますが、まだこの「初鶏」というのを聴いたことはありません。今年は聴けるでしょうか。

さらに、今年是我々社会福祉法人にとって、社会福祉法の改正という大きな変化の年となります。皆様のご支援とご協力をいただき、この大波を越えていければと考えておりますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

平成29年丁酉 元旦

国分寺市ファミリー・サポート・センター
センター長 牛田 純一



去年は、ファミリー・サポート・センター事業にご協力して頂きありがとうございました。

新年は、1月4日(水)より開所いたします。

今年もどうぞよろしく
お願いいたします。

ファミリー・サポート・センター
スタッフ一同



援助会員さん 利用会員さん
新年度に向け、大切なお知らせが
あります。

3ページを確認してください。

